



かけはし

岩国市立錦中学校だより 第7号

令和7年(2025年) 7月18日(金)

<https://www.edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp/site/nishiki-j/>



本日、終業式を行い、1学期が終了しました。桜の花が満開の4月に始まった1学期でしたが、あっという間に終わった感じがします。約40日という長い休みになりますが、生活のリズムを崩さず、目標をもって充実した休みにしてほしいと思います。

終業式では、主に次のような話をしました。

……前略……

菊池雄星選手(MLB、ロサンゼルス・エンゼルス)、大谷翔平選手(MLB、ロサンゼルス・ドジャース)2人とも岩手県の花巻東高校出身です。

高校時代、菊池選手は、練習とは別メニューとして、当時の野球部の監督から「毎日、グラウンドにあるトイレをピカピカになるまで掃除しなさい。君が掃除した後、便器に触れるくらいきれいにしなさい。」と言われたそうです。

菊池選手は3年間きちんとやり遂げ、彼が卒業した後、そのトイレ掃除を引き継いだのが大谷選手だったそうです。もちろん、大谷選手も最後まできちんとやり遂げたそうです。

彼らの活動は野球とは何も関係がないように見えますが、毎日掃除する姿を見ていた友達や先生、地域の方など周囲の人々から応援される選手、そして応援されるチームになり、本人たちも「人のために頑張ることの大切さ、そしてそれが自分自身の成長にもつながっていること」を実感したそうです。

もしかしたら、今の彼らを支えているのは、この高校時代の体験が基盤になっているかもしれません。

明日から長い夏休みが始まります。「友達のために頑張る、家族のために日頃できないことをする、地域の活動の手伝いをする」など、何でもいいです。

自分にできることを通して「成長する夏」にしてほしいと思います。

何よりも命を大切にして、達成感や満足感を得られる充実した夏休みにしてくれることを期待しています。

○夏休み中の閉庁日について

岩国市では、夏季休業中に市立小・中学校の閉庁日を設け、省エネルギー対策上の効果を上げるとともに、教職員の夏季における健康増進と休暇取得促進をとおして、学校運営の改善を図ることとしております。ご理解、ご協力いただきますようお願いいたします。

【閉庁日】 8月12日(火)～8月15日(金)

【期間中の緊急時の連絡先】 学校教育課(29-5203)